



MULTIPLES AGRESSIONS !



Ce vendredi 13 janvier, de nouvelles agressions ont eu lieu au Centre de Détention.

Tout débute le matin quand deux agents du Bâtiment C vont essayer encore les frustrations d'un pensionnaire mécontent du service d'étage.

2 AGENTS SERONT BLESSÉS LORS DE CETTE INTERVENTION

Quelques heures plus tard dans l'après-midi, les agents du Bâtiment B vont quant à eux, faire face à un véritable guet apens !

Un détenu va incendier sa cellule pour agresser l'équipe d'intervention chargée de l'extraire!

UN ACTE RÉFLÉCHI ET PRÉMÉDITÉ !

C'est en furie que cet énergumène se débattrait violemment, essayant d'enlever les masques respiratoire de deux collègues qui chuteront au sol pendant l'intervention.

Un agent finira inconscient quelques minutes suite à plusieurs coups de poings reçus !

BILAN TOTAL : 4 AGENTS CONDUITS A L'HÔPITAL

Ces multiples agressions sont synonymes de la montée en puissance d'un sentiment d'impunité chez nos pensionnaires.

Les surveillants d'Uzerche attendent ENFIN un positionnement clair de la Direction !

LES BUREAUX LOCAUX **FO. JUSTICE** ET **UFAP** SOUHAITENT UN PROMPT RÉTABLISSEMENT AUX COLLÈGUES BLESSÉS.

L'Intersyndicale **F.O Justice** et **UFAP** remercie tous les personnels qui sont intervenus sur ces différents incidents pour leur professionnalisme et leur réactivité.

L'Intersyndicale **F.O Justice** et **UFAP** réclame des mesures immédiates avec notamment la mise en place urgente d'un transfert.

